



Universidad del Sureste Escuela de Medicina Materia:

Neurologia

Alumna: Daniela del C. García Ramírez

Docente
Dr. Gordillo Guillen Jose Luis

Lugar Comitán de Domínguez Chiapas Los problemas mas comunes del envejecimiento normal son los problemas para recordar nombres, reducción ed la agilidad mental, dificultad para mantener la atención cuando varias cosasocurren al mismo tiempo, no hay limitaciones para realizar actividades cotidianas, dentro del desarrollo de las funciones intelectuales va disminuyendo por conforme pasan los años, se va disminuyendo conforme al tiempo

En la enfermedad de alzheimer la diferencia entre un envejecimiento normal entre otro es con que frecuencia estos episodios suceden y cuales son las alteraciones que afectan a su vida cotidiana y afecta a la sociedad, demencia senil requiere ayuda de otras personas y representan una dificultad conforme a su estilo de vida.

Dentro de las funciones cognitivas se puede comenzar a alterar el estado de atención, la forma en la que el paciente envejece puede denotarse la demencia conforme a los años aun mas cuando los paciente mantienen una herencia sobre algun familiar directo, menciona la ponente que puede las personas desarrollar demencia tanto como puede heredar cancer, de esta forma se puede el paciente padecer demencia de a cuerdo a sus factores de riesgo y sobre el estilo de vida

Conforme a la medicación es de suma importancia y algunos pacientes ya no pueden valerse por si solos y que las actividades se vuelven complejas. Se puede identificar que la persona necesita ayuda ya que se les olvida que es lo que necesitas en las copras, otra actividad que se considera compleja, es que la persona preste dinero, o que firmen algún tipo de documento, y este puede ser improtante

En el cerebro se tiene una localización en el hipocampo se identifica la memoria, la parte del comportamiento por los lóbulos frontales, lo que pasa en el cerebro con personas de demencia se puede obsrvar alteraciones en estas regiones, todas las demencias tienen cierta particularidad y parecido también, cuando el paciente presenta a consulta por problemas de memoria hay que identificarlo, y identificar la forma en la que se pueda manejar

Alzheimer tuvo su primera paciente que tenia cambios de memoria, probas de comportamiento de la cual murió 6 años después se considera un cuadro clínico que s fueron desarrollando después.

La alteración de la memoria puede ser de diferentes cuestiones por ejemplo que no se oriente, o se puede perder en la mayoría de as ocasiones, uno debe de intentar identificar ya que puede p irse graduando o apareciendo o desapareciendo,

Cuando el paciente se mira al espejo no se ve como tal, pero que se siente que no es una persona como tal, cual el reconocimiento del ser humano en el espejo se considera que es un estadio demasiado grave, esta perdida de la memoria habla de una forma muy muy importante,.

Las areas del cerebro principalmente afectadas son el volumen del cerebro puede llegar a pesar la mitad de lo que pesa, o pueden pesar 700 gr casi la mitad las hendiduras y los surcos que se extiendo de primera instancia de posterior a frontal, el cerebro se reduce por el acumulo de sustancias que hacen que la corteza cerebral se contagia y que los ventrículos se dilaten, y hacen que algunas neuronas se comprimen, hay una perra de volumen importante si no perdida de volumen si no perdida de las funciones.

Las demencias vasculares pueden causar una gran discapacidad estas se pueden acompañar en deterioros de aspecto pisco¡motor principalmente o que area se vea mas afectada.